

21.06.2018

## **Führungsriege im Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen steht**

Zum 1. Juli 2018 ist die Führungsebene des Wirtschaftsbetriebs Ludwigshafen (WBL) wieder komplett. Bernd Zimmermann folgt als kommissarischer Werkleiter auf Gabriele Wolter, die die Stadtverwaltung zum 30. Juni 2018 verlässt. Die Stelle der Werkleitung ist aktuell intern und extern ausgeschrieben. Bis zur endgültigen Wiederbesetzung der Werkleitung bestellte der Stadtrat die Interimswerkleitung. Diese funktionale Aufgabe kann nur durch einen internen Mitarbeiter der Stadtverwaltung wahrgenommen werden. Fachliche Unterstützung erhält der kommissarische Leiter durch einen Wirtschaftsprüfer.

Bernd Zimmermann übt die Funktion der Werkleitung zusätzlich zu seiner Aufgabe als Bereichsleiter der Bauverwaltung aus. Er ist seit 1984 bei der Stadtverwaltung beschäftigt und war seit 1997 im Büro des Bau- und Umweltdezernenten, aber auch in seiner jetzigen Bereichsleiterfunktion mit verschiedenen Aufgaben für den WBL zuständig.

In seiner Funktion als Interimswerkleiter wird Bernd Zimmermann unterstützt von Wirtschaftsprüfer Jörg Bauer. Der Ludwigshafener ist seit 1997 Wirtschaftsprüfer und Steuerberater und war seitdem in vielen Kommunalverwaltungen und Behörden beratend tätig. Er kennt den WBL seit einigen Jahren aus seiner Tätigkeit als Wirtschaftsprüfer.

Die Posten der Bereichsleitungen werden nach Zustimmung des Stadtrats zum 1. Juli 2018 wie folgt besetzt: Horst Senk übernimmt die Leitung des Bereichs Grünflächen und Friedhöfe, Holger Kusche wird Leiter des Bereichs Entsorgungsbetrieb und Verkehrstechnik und Martin Kallweit wird Leiter des Bereichs Stadtentwässerung und Straßenunterhalt.

Horst Senk, Holger Kusche und Martin Kallweit sind langjährige Mitarbeiter der Stadtverwaltung, die seit Jahrzehnten im Dienst des WBL stehen.

"Ich freue mich, dass es gelungen ist, mit erfahrenen Kollegen die Bereichsleitungen zu besetzen, es wird eine kontinuierliche Weiterentwicklung der Bereiche geben. Die Werkleitung soll so zügig wie möglich dauerhaft besetzt werden. Ich bin überzeugt, dass Bernd Zimmermann und Jörg Bauer in der Übergangszeit den WBL erfolgreich führen werden", konstatiert Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger.